

Ressort: Finanzen

Exporte und Importe im September gestiegen

Wiesbaden, 07.11.2014, 10:09 Uhr

GDN - Im September 2014 wurden von Deutschland Waren im Wert von 102,5 Milliarden Euro exportiert und Waren im Wert von 80,6 Milliarden Euro importiert. Ausfuhrseitig wurde damit der bisherige Höchstwert vom Juli 2014 (101,1 Milliarden Euro) übertroffen.

Wie das Statistische Bundesamt anhand vorläufiger Ergebnisse weiter mitteilte, waren die deutschen Exporte im September um 8,5 Prozent und die Importe um 8,4 Prozent höher als im September 2013. Kalender- und saisonbereinigt nahmen die Ausfuhren gegenüber August um 5,5 Prozent und die Einfuhren um 5,4 Prozent zu. Die Außenhandelsbilanz schloss im September mit einem Überschuss von 21,9 Milliarden Euro ab. Im September 2013 hatte der Saldo in der Außenhandelsbilanz +20,1 Milliarden Euro betragen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-44175/experte-und-importe-im-september-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619